

Le Point sur la Guéoula

715 - 14 Mena'hem-Av 5785 - 08/08/2025 - Chabbat Parachat Vaet'hanan - Tav Chine Pé Hé - Tihyé Chnat Plaot HaGuéoula 5785, l'année des Merveilles de la Guéoula - La Terre d'Israël appartient aux Enfants d'Israël Gabriel 'Haïm et Menou'ha Ra'hel Beckouche : 058-5770419 - viveleroi770@gmail.com - viveleroi770.com Chabbat 15 Av - C'est un jour de fête, un jour de Farbrenguen



Le 15 Av, c'est le Grand Jour...

Depuis le jour du 12 Av, nous préparons l'évènement. Car c'est en ce jour que Rabbi Chnéour Zalman (l'Admour Hazaken) se maria (à l'âge de quinze ans) avec son épouse la Rabbanite Sterna. Mais c'est aussi le jour où le Rabbi Rayats a acheté le bâtiment du 770, de la rue Eastern Parkway. Et la première des choses fut qu'il y ait eu la prière de Min'ha et Arvit et un Farbrenguen...



le Midrach que chaque année, le 9 Av, les Juifs de cette génération creusaient leur tombe, se couchaient dedans et attendaient leur mort... Mais cette année-là, le décret s'était terminé au bout des quarante ans. Le 10 Av, ils étaient toujours en vie (peut-être s'étaient-ils trompés dans le compte des jours), le 11, le 12 jusqu'au 15, la lune était pleine et il n'y avait plus aucun doute... Le décret était terminé. La vie avait gagné... Et cette année l'otage **Evyatar David** a été sommé de creuser, sous les yeux du monde entier, sa tombe et c'est le signe pour nous que comme le 15 Av qui sera le jour du Chabbat, cette année, il sera déjà rentré chez lui en bonne santé... Amen !

Dimanche soir, à la sortie du 9 Av, les Ba'hourim de la Yéchiva du Roi Machia'h à Jérusalem dans le Centre-ville, se sont rendu au Kotel, au Mur de Jérusalem. Et, ainsi, offrir l'opportunité aux Enfants d'Israël d'écrire au Rabbi et demander son conseil et sa bénédiction pour la Délivrance personnelle et collective qui se révèle actuellement pour la joie de tous, et pour le plus grand plaisir de chacun et chacune. (Gabriel 'Haïm et Menou'ha Ra'hel Beckouche)

Mazal Tov pour **Nathan Tsvi et Ilana Esther**pour la naissance de leur petite fille

bénédictions de la Guéoula







Pour la réussite de **Noah Sarah Bat Menou'ha Ra'hel** La richesse, la joie, la réussite et bénédictions de Guéoula

Le Dvar Mal'hout - L'Edit Royal



Résumé adapté du discours du Rabbi de Loubavitch Roi Machia'h Chlita Chabbat Parachat Vaet'hanan - Na'hamou Mena'hem-Av 5751-1991

La révélation de l'Infini

Il est un principe selon lequel la « Haftara » qui est lue chaque Chabbat est liée, dans son contenu, avec la Paracha hebdomadaire dont elle suit la lecture. Ceci est vrai même dans les cas où la Haftara évoque principalement les évènements qui se sont historiquement déroulés dans cette période de l'année. Ainsi, la Haftara de ce Chabbat, « Na'hamou Na'hamou 'Ami - Consolez, consolez Mon peuple » qui vient apporter la consolation après la période de la destruction du Temple, est-elle également liée à la Paracha de cette semaine, celle de « Vaét'hanane ».

En relation avec le 15 Av, à partir duquel les nuits recommencent à s'allonger sensiblement, nos Sages ont donnée l'instruction suivante : « À partir du 15 Av, celui qui rajoute du temps de la nuit sur celui du jour à l'étude de la Torah, rajoute du temps à sa vie ». Cet enseignement est a priori surprenant, car il est de toute façon du devoir d'un Juif d'exploiter tout le temps dont il dispose pour l'étude de la Torah dans la mesure de ses capacités. Ainsi, l'ajout dans l'étude auquel il est ici fait référence ne peut être qu'un ajout qui transcende toute limitation !

Comme le dit notre Paracha: « Tu aimeras l'Éternel ton D.ieu... 'Be'hol Méodé'ha' - de tout ton pouvoir », littéralement « de toute ta profusion » (car « Méod » signifie « beaucoup »), c'est-à-dire au-delà de tes limites ('Méodé'ha' - 'ce qui est pour toi beaucoup'), ce qui te lie avec l'Infini divin. Il s'agit donc d'une préparation adéquate à l'ajout infini dans l'étude de la Torah qui aura lieu lors de la révélation messianique de la « nouvelle Torah (qui) sortira de Moi ».

Vendredi après-midi

Et, grâce à cela, on parviendra à la plénitude du « rajout du temps à la vie » au-delà de toute limite : la vie éternelle. Tout ceci est d'autant plus accentué cette année qui est, d'après tous les signes, «l'année dans laquelle le roi Machia'h se dévoilera», (en plus du compte selon lequel nous sommes historiquement à « la veille de Chabbat après le milieu du jour » à partir de l'an 5751), et dont l'écriture en lettres hébraïques forme l'acrostiche de « Ce sera une année de prodiges que Je leur montrerai ». Sachant en particulier que, tout au long de l'année, on a assisté (et on assistera encore) à des événements de l'ordre du prodige, chacun plus « prodigieux » que le précédent, ce qui suscite à chaque fois une nouvelle émotion. Ceci inclut le « prodige » qui se déroule ces jours-ci : le congrès des 'has-

sidim et des émissaires à Moscou, capitale de la Russie, pour débattre de la façon d'amplifier l'œuvre de renforcement du Judaïsme et de diffusion de la 'Hassidout dans le monde entier. On voit de quelle façon ce pays qui avait, dans le passé, combattu l'œuvre de mon beau-père, le Rabbi précédent, accueille et honore ses disciples et ses émissaires qui perpétuent son action. Ainsi, alors que nous nous trouvons à la fin de cette année, après le mois de Nissan, le mois de la Délivrance, et les mois suivants et que nous commençons à nous préparer au mois de Elloul, il est évident que la Délivrance messianique doit intervenir immédiatement. Et, puisque nous nous trouvons au seuil de la Délivrance lors de laquelle tout sera dévoilé de façon infinie, il convient que nous commencions à « goûter » à cet infini dès à présent (selon la coutume de goûter aux « plats » du Chabbat la veille du Chabbat) en rajoutant à l'étude de la Torah et à la pratique du Judaïsme d'une façon qui transcende toute limite, en particulier dans l'étude de la partie profonde de la Torah, la 'Hassidout, et dans l'étude des sujets qui traitent de la Délivrance messianique. Il est bon d'organiser en cela des cours collectifs rassemblant au moins dix hommes.

Trois choses

Dans le troisième chapitre des « Pirkei Avot » que nous lisons ce Chabbat, il est dit « Considère trois choses et tu n'en viendras pas à fauter » ... « Trois choses » : c'est-à-dire le troisième Temple qui aura trois qualités : 1. la qualité du premier Temple, 2. la qualité du second Temple, 3. la réunion de ces deux qualités ensemble. Et grâce à cela nous mériterons immédiatement de voir concrètement la troisième Délivrance avec le troisième Temple et nous mériterons la « nouvelle Torah » qui sera alors révélée et à l'accomplissement de la prière de Moïse « Laissemoi traverser que je voie ce bon pays... cette belle montagne (c'est Jérusalem - Rachi) et le Liban (c'est le Temple - Rachi) ».

DISTRIBUTION ET DIFFUSION

Remerciements spéciaux à nos correspondants et associés en Erets HaKodech et dans le monde : Jérusalem (Ra'hamim Israël, JP Makhouf Gabay) - Tel Aviv (Daniel Roos) - Nathanya (Rav Yaacov Corda et sa famille, Mena'hem Laloum, Yonathan Bromberg, Mena'hem Wolika) - 'Hedera (Cha'har Barak, Ilay Nehoray Banoua HaCohen, Yoav Hagège) - Raanana : Famille Yasha Knecht - Ashkélon (Michael Seksek) - Paris (David Tordjman, Its'hak Marks) - Sarcelles (Rav Yaacov Bitton) - New York 770 (Sarit 'Hadach) - Los Angelès (Yossef Its'hak Shagalof) - Montreal (Michael Camille) - Belgique (Yaacov Spitesky) - Suisse (Famille Knecht). Remerciements spéciaux à tous nos donateurs sans qui cette extraordinaire diffusion des sources n'aurait pas été possible. Bénédictions de Guéoula dans tous leurs besoins. Remerciements à Yasha Knecht, notre webmaster qui gère notre site viveleroi770.com bénédictions spéciales pour sa famille et de très bonnes nouvelles très bientôt. Remerciements à tous ceux qui partagent sur les réseaux sociaux et sur whatsapp. Pour tous nos associés et correspondants une bénédiction de Guéoula dans tous leurs besoins.

Pour l'unité du Peuple Juif

Guéoula Now

Pour les otages et les soldats

qu'ils rentrent chez eux en bonne santé

Yonathan Ben Ra'hel

Pour la réussite de Guéoula Et de bonnes nouvelles

Gabriel 'Haïm Ben Mercedes Sarah Qu'il soit en bonne santé et réussisse dans tous ses projets

et réussisse dans tous ses proje **Guéoula immédiate** Pour l'élévation de l'âme de

Henri 'Haïm Ben Julia

Que sa mémoire soit une bénédiction pour toute sa famille

Une Double Bénédiction...

Ce qui rapproche la Délivrance c'est de raconter les merveilles et les prodiges que D.ieu fait pour nous. C'est ce que nous explique le Rabbi de Loubavitch Chlita Roi Machia'h. Dans plusieurs allocutions. Cette semaine, nous visitons la ville de Beercheva. Nous avons été reçu par le Rav Aharon Kouptchik, émissaire du Rabbi dans cette grande métropole. Il nous raconte...



Il s'agit d'un couple de bons Juifs, Or et Efrat Avraham. Ils participent aux activités du Beit 'Habad, ainsi qu'aux cours que je dispense dans plusieurs domaines, et aussi dans le domaine de la pureté familiale. Mais ils n'ont pas d'enfants et cela depuis une dizaine d'années. Cependant ils n'ont jamais écrit ni utilisé les Iguerot Kodech (Correspondances Saintes).

Pas de solution

Ils m'ont expliqué leur situation médicale déclarant, avec douleur, qu'ils n'auraient jamais d'enfants. Le Professeur qui les suit leur a, par ailleurs, diagnostiqué un verdict sans espoir, leur affirmant : « La Médecine n'a pas de solution concrète pour vous... ».

Adar 5784 (Mars 2024)

Pendant le mois de Adar, l'année dernière, j'ai proposé au couple Avraham d'écrire une lettre au Rabbi Chlita Roi Machia'h... Or et Efrat ont accepté avec joie. J'ai alors demandé pour eux une bénédiction pour des enfants.

Par Deux Fois

Puis j'ai introduit ma demande dans un volume des Iguerot Kodech, (des Correspondances Saintes). Le livre fut le volume 18, page 299 (voir la reproduction de la lettre en hébreu). Dans cette lettre, il était dit : « J'ai lu votre demande par deux fois sur le tombeau de mon beau-père... ».

Une Joie Ineffable

Il s'est avéré que la bénédiction s'est réalisée et quelques mois plus tard, on pouvait, à l'échographie distinguer qu'il s'agissait bien de jumelles... La joie indescriptible de Or et d'Efrat ne connaissait plus de limites, grâce à D.ieu. Pourtant, les médecins trouvèrent, tout de même, le moyen d'inquiéter les pa-

rents. Ils leurs dirent que c'était une grossesse à risque et qu'il fallait s'attendre à un opération, une césarienne...

Naturellement

Le Rassemblement et

journée d'étude

Véidat Mamach»

De nouveau, je leur lisais la réponse du Rabbi. Je leur affirmais qu'il n'y avait aucune crainte à avoir. Il s'agissait d'une double bénédiction et donc, que tout se passerait bien. Naturellement et que c'était une grossesse surnaturelle et donc bénie par Hachem. Et c'est réellement ce qui se passa.

Aucuns Doutes

Vers le neuvième mois, le médecin recommanda à Efrat de prendre rendez-vous pour l'opération « incontournable ». Mais munis de toutes ces merveilleuses bénédictions, Or et Efrat ne voulaient même pas entendre parler de césarienne.

La Bonne Nouvelle

Ainsi, le 14 Sivan 5785 (juin 2025) au Centre Hospitalier Soroka de Beerchéva, naquirent les deux jumelles à la bonne heure, naturellement. Au deux parents, comblés, Or et Efrat et elles furent nommées Rona Ra'hel et Niv Léa...

Remerciements

Après l'accouchement et la nomination des jumelles, les heureux parents s'installèrent pour écrire une lettre de remerciement au Rabbi Chlita Roi Machia'h pour toutes ces bonnes nouvelles. La réponse se trouvait dans le volume 23 à la page 185-186.

La Nouvelle Génération

Cette lettre parlait du grand mérite de participer à la fondation de l'école « Beit Rivka » ainsi qu'au jeunes filles qui y sont éduquées car elles représentent la prochaine génération. De plus La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de Norbert Avraham Ben Pnina et Mercédes Sarah Bat Yossef et Fre'ha

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de Rav Zalman Nissan Pin'has Ben 'Hanna Beïla Reïza

Horaires de Chabbat Parachat Vaet'hanan

Jérusalem :

Entrée : 18h50 Sortie : 20h08 **Tel-Aviv :** Entrée : 19h10 Sortie : 20h10 **Haïfa :** Entrée : 19h02 Sortie : 20h11

Canal Machia'h



Pour nous suivre sur 'Canal Machia'h Facebook' ou Whatsapp au **972584010337 Makhlouf Gabay**

Pour la réussite et le bon zivoug de Perla Bra'ha Bat Menou'ha Ra'hel

Pour la réussite et la bonne santé de Yossef Its'hak Moché Ben Fre'ha et toute sa famille cette éducation est basée sur la Pureté et la Sainteté comme le demandent les filles de Sarah, Rivka, Ra'hel et Léa qui ont fondées la maison d'Israël. Et selon la Divine providence ce sont exactement les noms des jumelles...

II y a un D.ieu...

La Professeur qui a accompagné le couple Avraham est venu visiter l'accouchée et les jumelles et a dit ceci : « Cela fait trente ans que je travaille dans le domaine de la fécondité et je n'ai jamais vu une telle chose. Il y a un D.ieu... » Grâce au couple Avraham, le Professeur a cessé d'être un prophète négatif et il a été stupéfait par ce Miracle...

Récemment, le couple Avraham avec les jumelles sont venu visiter la Yéchiva « Tom'hei Te-



mimim » à Beerchéva et faire la bénédiction de « HaGomel » pour le miracle et remercier le Rabbi Chlita Roi Machia'h pour ses bénédictions... (Traduit par LPSG de Si'hat HaGuéoula)

Je suis devenu Loubavitch à la suite d'un pari

Un Loubavitch peu commun qui défraye la chronique. Un attaché de presse qui devient l'attaché de presse personnel du Rabbi Chlita Roi Machia'h. Interview...

Le Point sur la Guéoula : Nimrod Zouta, vous innovez dans tout ce que vous faites. Tout d'abord vous êtes un Rav, un enseignant sur le Na'h (Néviim et Ketouvim), vous avez écrit un livre sur la nouveauté de mettre les quatre paires de Téfilines, Rachi, Rabbénoutam, Chimoucha Rabba, Ravad. Comment êtes vous devenu un 'hassid?

Rav Nimrod Zouta: Je suis devenu Loubavitch à la suite d'un pari... Je m'explique. J'habitai à l'époque aux Etats-Unis. C'était la période des élections, de la première élection du Président Donald Trump. J'étais très motivé car j'avais moi-même un rôle très actif dans ces élections bien sûr, j'étais un activiste pro-Trump et j'avais monté une page en hébreu sur facebook et j'avais 60000 supporters israéliens qui suivaient mes groupes, mes pages etc.

Ray Nimrod

Zouta

LPSG: Et comment êtes vous rentré en Israël, à Jérusalem, pour influencer vos supporters et faire de l'audience?

RNZ : Je suis rentré pour organiser une marche, une manifestation de grande envergure.

On avait pour but de marcher juqu'au Kotel. Or,

j'avais besoins d'autorisations, mais surtout de celle du Ray du Kotel...

LPSG : Et c'est ce qui a été le détonateur ?

RNZ: En fait, ce Rav ne m'a pas encouragé car il ne croyait pas en Trump... Et c'est là que je lui ai lancé:

« Ecoute, si Donald Trump remporte les élections, je m'engage à respecter le Chabbat pendant deux mois... ».

LPSG: Trump a gagné,

vous avez donc fait Chabbat?
RNZ: Exactement. Tout d'abord
j'ai du apprendre « comment on
fait? » je me suis donc rendu au Beit
'Habad pour la première fois. Puis, le Rav m'a invité à passer Chabbat. Puis de fil en aiguille, je me

vité à passer Chabbat. Puis de fil en aiguille, je me suis rendu à la Yéchiva du Roi Machia'h à Jérusalem Centre-ville. Je me suis marié. Puis j'ai passé une ordination rabbinique.

LPSG: Vous êtes devenu vous-même émissaire? RNZ: Tout à fait, on est parti en Inde pour une saison. Et c'est là que j'ai commencé à enseigner les Prophètes. On espère que les cours seront relayés en français et tel est **mon message** aujourd'hui, juste traduire dans toutes les langues... LPSG: Merci Rav Nimrod, ce sont autant de pas en avant vers le grand dévoilement de la Délivrance actuelle. (Propos recueillis par l'équipe du Point sur la Guéoula)

Pour la réussite dans sa Chli'hout de

Ra'hamim Ben Esther

En bonne santé et dans la joie de la Guéoula Mazal Tov pour l'anniversaire de **Nitay Eliahou Ben Noa Sarah**

Qu'il soit béni pour donner satisfaction Bénédictions de la Guéoula